

## 笑いがいっぱい町内レク

富浜町内会は、老人憩の家『栄楽園』で、毎年恒例となっている『町内会手作り室内レクリエーション大会』を開催しました。

決められた時間内に空き缶を積み上げる団体戦のミニゲームや飲み物の入ったペットボトルを的にした輪投げなど、手作り感あふれる楽しい催しとなりました。

富浜町内会

会長 亀山 秀一



## ラジオ体操で体調向上

新和会は、健康増進と世代間交流を行うため、『早朝のラジオ体操』を、6月15日(金)から9月22日(土)までの期間で行っています。

7月末頃には、夏休みに入っただ子どもたちも参加して、多い時には約100人が集まり、朝のすがすがしい空気を吸いながら体を動かして、一日を元気に楽しく過ごしています。

新和会

会長 島田 幸一



## 町内会でプロ野球観戦

富岸町内会は『町内会創立60周年記念レクリエーション』として、7月28日(土)、3台の大型バスを貸し切り、札幌ドームのプロ野球観戦ツアーを行いました。

参加した約120人は、普段テレビでは伝わらない球場の熱気と迫力を感じながら、選手たちの躍動感あふれるプレーを間近に見ることができました。

富岸町内会

会長 工藤 保秋



## 隣接3町内会で手打ちそば体験会

新川町内会(由井武彦会長)・香風町内会(渡辺良郎会長)・レハブ町内会(岡田敏治会長)は、手打ちそばの味を楽しもうと、7月22日(日)、老人憩の家『ねむの木の家』で『手打ちそば体験会』を開催しました。

参加者は、伊達そば同好会の会員から水回しやそばの練り方などを教えてもらいながらそば打ちに挑戦。手打ちそばの味は格別なものになりました。

